

VOLUNTEER APPRECIATION DRAW

Sponsored by NELO/BRACA

For each volunteer shift entered on the [Welland 2024 signup.com](https://Welland2024.signup.com) web app*, your name will be entered into a draw for 1 new Braca paddle – your choice of canoe or kayak.

*All shifts must be verified as completed. Each shift sign up = 1 draw entry

Draw will take place on Monday, August 26.

TIRAGE AU SORT D'APPRECIATION DES BÉNÉVOLES

Commandité par NELO/BRACA

Pour chaque quart de travail bénévole inscrit sur l'application Web Welland 2024 signup.com*, votre nom sera inscrit au tirage d'une nouvelle pagaie Braca - votre choix de canoë ou de kayak.

*Tous les quarts de travail doivent être vérifiés comme étant complétés. Chaque inscription à un quart de travail = 1 participation au tirage au sort

Le tirage au sort aura lieu le lundi 26 août.

WOD Flag Officer Volunteer Club Challenge

Win a Pizza Party for your club!

The club who has the most per capita volunteers registered on the [Welland 2024 signup.com](https://Welland2024.signup.com) App with completed shifts will win a pizza party!

Winner will be determined based on the ratio of the number paddling club members registered to race at CKC Sprint Nationals/Canmas in RAMP: number of club volunteers shifts entered and completed in Welland 2024 signup.com. Volunteers must identify their club but are not required to have a paddler participating in the Championships.

Pizza Party to be held by October 31, 2024 for paddlers and volunteers who attended Welland 2024. Winning club is responsible for providing the location of the Pizza Party. Winner will be announced by Labour Day.

Gagnez une soirée pizza pour votre club !

Le club qui a le plus de bénévoles par habitant inscrits sur l'application [Welland 2024 signup.com](https://Welland2024.signup.com) avec des quarts de travail complétés gagnera une fête de pizza !

Le gagnant sera déterminé en fonction du rapport entre le nombre de membres du club de pagayeurs inscrits à la course aux Nationaux de sprint/Canmas de CKC dans RAMP : le nombre de quarts de travail des bénévoles du club entrés et complétés dans l'application Welland 2024 signup.com. Les bénévoles doivent identifier leur club mais ne sont pas obligés d'avoir un pagayeur qui participe aux Championnats.

Une soirée pizza sera organisée d'ici le 31 octobre 2024 pour les pagayeurs et les bénévoles qui ont participé à Welland 2024. Le club gagnant est responsable de fournir l'emplacement de la soirée pizza. Le gagnant sera annoncé d'ici la fête du Travail.

Signup.com lien dans bio